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PLENÁRIO DO COMITÊ DA SUB-BACIA MINEIRA DO RIO URUCUIA 1 

ATA DA 75ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 04 DE FEVEREIRO DE 2021 – UNAÍ/MG 2 

Aos quatro dias do mês de fevereiro de 2021, às 09h11min, por meio da plataforma virtual 3 

Google meet no link: https://meet.google.com/efd-wkgy-ipt reuniram-se os membros do 4 

Comitê da Sub-Bacia Mineira do Rio Urucuia para a reunião extraordinária. 5 

Compareceram os seguintes conselheiros titulares e suplentes: Marcos Paulo Dias 6 

Oliveira (PMMG); Taís Fernanda Martins Ferreira (SEMAD); José de Paula Martins 7 

(IEF); Antônio Marcos de Freitas Monteiro (IMA); Álvaro de Moura Goulart (EMATER); 8 

Ivonete Antunes Ferreira (AMNOR); Vanderlito do Divino Nunes de Souza (Prefeitura 9 

Municipal de Bonfinópolis de Minas); Jeane Evangelista Borges (Prefeitura Municipal de 10 

Uruana de Minas); Ivone Caixeta Barbosa Amaral (COPASA); Helberth Henrique 11 

Raman Vale Teixeira (FIEMG); José Américo Carniel (Sindicato dos Produtores Rurais 12 

Associação Mundo Novo); Rildo Esteves de Souza (CREA-MG); Reginaldo Proque 13 

(IFNMG); Ernane Faria (FUNATURA); Francisco Pinto da Silva (ARPA); Deyver Daniel 14 

Prates Martins (ASCON); Também compareceram na reunião: Ádamo Juliano 15 

(Representante da Prefeitura Municipal de Arinos); e os representantes da Empresa Fortal 16 

Engenharia: Marcelo Dias, Marcos Dias, Laudiene, que prestigiaram a sessão. Assuntos 17 

em Pauta: 1. ABERTURA PELA PRESIDENTE DA SUB-BACIA MINEIRA DO RIO 18 

URUCUIA – IVONETE ANTUNES FERREIRA. A Presidente Ivonete Antunes Ferreira fez 19 

a abertura oficial da plenária virtual. 2. CONFERÊNCIA DO QUÓRUM – FRANCISCO 20 

PINTO DA SILVA. O secretário Francisco Pinto fez a conferência dos participantes pelas 21 

telas e pelo chat. 3. APROVAÇÃO DA ATA DA 74ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 10 DE 22 

DEZEMBRO DE 2020: O Conselheiro Álvaro Goulart pediu abstenção da votação por não 23 

ter recebido a ata com antecedência. O Conselheiro João de Paula fez algumas correções 24 

ortográficas que não alteraram o contexto do documento. O Secretário Francisco Pinto 25 

alterou a frase, na linha 221: expedição ao Rio São Francisco para expedição à nascente 26 

do Rio Urucuia. Com isso, a ata foi aprovada por todos os presentes. 4. INFORME DAS 27 

CORRESPONDÊNCIAS ENVIADAS E RECEBIDAS – ALTEGNO DORNELLAS; O 28 

secretário Adjunto Altegno Dornellas estava viajando a trabalho, então o secretário 29 

Francisco Pinto informou sobre a XX Reunião do Fórum Mineiro do Comitê de Bacias 30 

Hidrográficas, que acontecerá, virtualmente, no dia 10 de fevereiro, às 9 horas, em Belo 31 

Horizonte. 5. RELATO, PELO SECRETÁRIO, DOS ASSUNTOS A DELIBERAR – 32 

https://meet.google.com/efd-wkgy-ipt
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FRANCISCO PINTO DA SILVA. A Presidente Ivonete Antunes sugeriu que a reunião 33 

seguisse para o próximo item de pauta. Todos concordaram com a sugestão. 6. 34 

APRECIAÇÃO E REFERENDO DA DELIBERAÇÃO AD REFERENDUM DO CBH 35 

URUCUIA Nº 08/2021 QUE APROVA O PROCESSO DE OUTORGA Nº 5358/18 DOS 36 

PROPRIETÁRIOS PAULO SERGIO CARDOSO VALE E THALMO MARCOVIC CUNHA 37 

DIAS – IVONETE ANTUNES FERREIRA; Primeiramente a Presidente Ivonete Antunes 38 

agradeceu a colaboração dos representantes da Câmara Técnica de Outorga Cadastro e 39 

Cobrança - CTOC, o coordenador Paulo Frank, o representante Rildo Esteves e o 40 

Conselheiro Júlio Ayala que colaborou com seus conhecimentos técnicos. Continuando a 41 

Presidente explicou que na última plenária do CBH Urucuia, como não constava em pauta 42 

o termo deliberação, não foi possível deliberar o processo citado, mesmo assim o Parecer 43 

técnico foi apreciado, debatido e votado pelos presentes e a Presidente Ivonete Antunes 44 

assinou uma deliberação Ad Referendum. A Presidente leu a Deliberação para os 45 

presentes: DELIBERAÇÃO AD REFERENDUM CBH URUCUIA nº 08, de 11 de janeiro de 46 

2021. Aprova, Ad Referendum, o Processo de Outorga nº 5358/18, dos proprietários Paulo 47 

Sérgio Cardoso Vale e Thalmo Marcovic Cunha Dias, onde é requerida uma autorização 48 

para utilizar águas públicas por meio de barramento já instalado no Córrego Suçuarana, 49 

no empreendimento Fazenda Pastos dos Bois, Boi Preto e Gibóia Lugar Renascença 50 

(Fazenda Curicaca) e Fazenda Boa Esperança, em Uruana de Minas. O Comitê da Sub 51 

Bacia Mineira do Rio Urucuia – CBH Urucuia, instituído pelo Decreto Estadual nº 44.201 52 

de 29 de dezembro de 2005, conferidas pela a Lei Estadual, de 29 de janeiro de 1999, e; 53 

considerando o processo administrativo nº 5358/18 e a análise técnica, apresentados pela 54 

Unidade Regional de Gestão das Águas do Noroeste de Minas – URGA/NOR, recebidos 55 

via SEI em 11 de novembro de 2019 para manifestação do CBH Urucuia; Considerando 56 

que se trata de um processo de renovação de outorga, que há disponibilidade hídrica e 57 

que o empreendedor vem cumprindo as condicionantes. Considerando a análise da 58 

Câmara Técnica de Outorgas e Cobrança – CTOC, do CBH – Urucuia, realizada em uma 59 

reunião no dia 09 de dezembro de 2020. Delibera Ad Referendum: Art. 1º. Fica aprovado o 60 

Processo de Outorga nº 5358/18, dos proprietários Paulo Sergio Cardoso do Vale e 61 

Thalmo Marcovic Cunha Dias, onde é requerida uma autorização para utilizar águas 62 

públicas por meio de barramento já instalado no Córrego Sussuarana, no empreendimento 63 

Fazenda Pastos dos Bois, Boi Preto e Gibóia Lugar Renascença (Fazenda Curicaca) e 64 

Fazenda Boa Esperança, em Uruana de Minas. Art. 2º Esta Deliberação entra em vigor na 65 
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data de sua aprovação. Após a leitura a Presidente Ivonete Antunes abriu espaço para 66 

dúvidas e sugestões. O Conselheiro Rildo Esteves pediu a palavra para sugerir que 67 

quando um processo de autoria de grande porte for recebido pelo CBH Urucuia que ele 68 

seja imediatamente enviado para câmara técnica. Novamente com a palavra a Presidente 69 

Ivonete Antunes perguntou aos presentes se todos estavam de acordo com a dita 70 

deliberação. Todos os conselheiros se manifestaram e não houve objeções. 7. 71 

ATUALIZAÇÃO DO STATUS DA EXECUÇÃO DO PROJETO DE REQUALIFICAÇÃO 72 

AMBIENTAL NA BACIA HIDROGRÁFICA DO CÓRREGO PASTO DOS BOIS – ALTO 73 

SÃO FRANCISCO - EQUIPE TÉCNICA DA FORTAL ENGENHARIA; Com a palavra o 74 

representante da Fortal Marcos Dias explicou que as obras previstas no edital já foram 75 

concluídas, mas em função da pandemia não foi possível a realização dos eventos de 76 

mobilização social como as oficinas e o seminário de encerramento, também previstos no 77 

projeto. Continuando o representante Marcos Dias solicitou a Laudiene, mobilizadora 78 

social, que explicasse quais são as ideias e as propostas que estão pendentes. Com a 79 

palavra a mobilizadora Social Laudiene disse que já está retomando o contato com 80 

agência peixe vivo para que um novo cenário seja criado, e essas pendências sejam 81 

executadas. Disse que dentro do projeto de revitalização ambiental existem as atividades 82 

de mobilização social, de comunicação social e as atividades de educação ambiental. 83 

Dentro das atividades de comunicação social é feita a parte de peças gráficas e 84 

divulgação para a execução das atividades. Dentro do eixo de mobilização social são 85 

realizadas conversas com os comitês de bacias hidrográficas, reuniões com a 86 

comunidade, são realizados também o seminário inicial, que no caso da comunidade 87 

Pastos dos Bois, aconteceu em 19 de dezembro de 2019, na Câmara Municipal de Uruana 88 

de Minas, que contou com a presença de mais de 70 representantes da comunidade e 89 

autoridades locais. Dentro da programação existem ainda duas oficinas que não puderam 90 

ser executadas em função da pandemia, que são as oficinas de educação e capacitação 91 

ambiental e um evento final que seria um seminário para apresentar os resultados de tudo 92 

que foi executado ao longo do projeto, tanto da parte de obras quanto da parte de 93 

mobilização. Explicou que a primeira oficina estava programada para o dia 26 de março de 94 

2020, até a divulgação já havia sido feita, mas no dia 18 de março, além do decreto 95 

municipal, proibindo aglomerações em Uruana de Minas, a Agência Peixe Vivo orientou a 96 

Fortal Engenharia a cancelar todos os eventos por tempo indeterminado. Já no ano de 97 

2021 novas negociações estão sendo feitas com a empresa fiscalizadora e com a Agência 98 
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Peixe Vivo onde um novo cronograma foi criado para realização dos eventos, ficando a 99 

primeira oficina para março, a segunda oficina em maio e o seminário de encerramento 100 

em julho. A mobilizadora explicou que existem dois cenários para realização desses 101 

eventos, o primeiro cenário seria a realização de uma reunião presencial com número 102 

reduzido de pessoas, respeitando todas as medidas restritivas impostas pelas autoridades 103 

sanitárias. O segundo cenário, se a reunião presencial não for possível, poderia ser uma 104 

mobilização feita de porta em porta com os moradores da área de abrangência do projeto, 105 

com a distribuição de folders e cartilhas sobre execução do projeto, respeitando, também, 106 

todas as medidas restritivas. De qualquer forma, as mobilizações só serão possíveis se o 107 

momento permitir. A mobilizadora Laudiene deixou espaço aberto para questionamentos. 108 

A Conselheira Jeane Evangelista solicitou o representante da Fortal Marcos Dias que 109 

expusesse os andamentos da obra com maior clareza. A Presidente Ivonete Antunes 110 

pediu a palavra para perguntar ao Marcos Dias se seria possível uma apresentação 111 

detalhada dos andamentos das obras do projeto, com imagens de como era o cenário 112 

antes da revitalização, dos andamentos da obra e como está agora, depois de finalizado. 113 

Em resposta Marcos Dias disse que existe o relatório as built, relatando tudo o que foi 114 

executado no projeto, que engloba fotos, a explicação descritiva, coordenadas 115 

geográficas, mas como esse relatório só pode ser finalizado depois de todos os eventos 116 

concluídos ainda não é possível apresentá-lo. Disse ainda que poderá fazer um relatório 117 

fotográfico com as fotos que foram tiradas nas visitas de reconhecimento e algumas fotos, 118 

por amostragem, que foram tiradas depois das obras concluídas. A Presidente Ivonete 119 

Antunes disse que o relatório com as fotos seria de grande valia para o CBH Urucuia, e 120 

sugeriu uma visita técnica a comunidade Pastos dos Bois, nas áreas de execução do 121 

projeto. A Presidente deixou a palavra aberta para os Conselheiros se manifestarem. O 122 

Conselheiro Vanderlito Nunes, primeiramente agradeceu a explanação dos representantes 123 

da Fortal. Disse que, assim como os moradores da comunidade de Riacho das Pedras, 124 

está muito angustiado com os resultados negativos do projeto. Como exemplo, o 125 

Conselheiro falou das barraginhas que, por deficiência na construção, não suportaram o 126 

volume da água, estouraram e estão levando todos os sedimentos para o leito do rio. Com 127 

a palavra a conselheira Jeane Borges disse que uma vez por semana está na comunidade 128 

Pastos dos Bois realizando monitoramento de vazão, turbidez e pluviometria, e disse que 129 

até o momento não encontrou nenhum questionamento sobre a execução das obras e 130 

pelo que foi feito pela empresa Fortal. Disse também que tentou contato com 131 
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representantes da prefeitura de Uruana de Minas e também com o Conselheiro Wellington 132 

Carlos para darem mais esclarecimentos sobre as execuções das obras, mas não obteve 133 

retorno. Com a palavra o Conselheiro Francisco Pinto, também demonstrou sua 134 

indignação em relação ao resultado do projeto Riacho das Pedras, principalmente por 135 

causa das execuções das obras que aconteceram de forma acelerada, durante a 136 

pandemia, impossibilitando uma fiscalização por parte do CBH Urucuia. O Conselheiro 137 

disse ainda que, apesar de não duvidar da competência da empresa Fortal, sentiu falta de 138 

um convite para acompanhar os andamentos das obras da comunidade Pastos dos Bois, 139 

e que a empresa poderia ter feito uma apresentação do que foi feito no projeto, para que 140 

os Conselheiros que não puderam visitar o local tivessem uma noção de como ficou o 141 

resultado final das obras. Em resposta o representante da Fortal, Marcos Dias disse que a 142 

comunidade Passo dos Bois, mesmo durante a pandemia as obras continuaram 143 

respeitando o cronograma de execução, uma vez que não houve solicitação de 144 

paralisação por parte da Agência peixe vivo, e por ser em área rural, com nenhuma 145 

aglomeração. Sobre o convite para visita in loco o representante disse que desde já estão 146 

todos convidados para conhecer os resultados, e disse que o convite não foi feito 147 

anteriormente porque não é comum as empresas de execução convidar entidades para 148 

visitar as obras do projeto, uma vez que todo andamento do projeto é mostrado nos 149 

eventos de mobilização e no seminário final de execução. A Presidente Ivonete agradeceu 150 

a colaboração de todos, e perguntou aos presentes quem se disporia a participar da visita 151 

técnica na comunidade Pastos dos Bois. As conselheiras Ivonete Antunes, Jeane Borges, 152 

os Conselheiros Francisco Pinto, Reginaldo Proque, Júlio Ayala, Rildo Esteves, 153 

representante da Prefeitura de Arinos, Ádamo Juliano concordaram em participar. Os 154 

Conselheiros Álvaro Goulart e Marcos Paulo ficaram de confirmar posteriormente. O 155 

representante da empresa Fortal Marcos Dias, juntamente com os demais representantes 156 

ficaram encarregados de marcar duas datas, na parte manhã, para que os Conselheiros 157 

pudessem decidir qual seria o melhor para todos. Ainda com a palavra a Presidente 158 

Ivonete Antunes explicou que há algumas semanas, o CBH Urucuia entrou em contato 159 

com a AGB Peixe Vivo, com o IGAM, com a CCR Alto, para trazer informações ao Comitê, 160 

sobre os problemas na execução do projeto de revitalização ambiental na comunidade 161 

Riacho das Pedras, em Bonfinópolis de Minas, em resposta o IGAM informou que o SF8 162 

não tinha autoridade para fazer as mobilizações que estavam acontecendo. Em contato 163 

com Dr. Ataíde Peres, promotor de justiça que é coordenador das bacias hidrográficas dos 164 
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Rios Abaeté, Rio Urucuia e do Rio Paracatu, a Presidente foi informada que esse é 165 

exatamente o papel do SF8, tratar das águas da bacia do Rio Urucuia e na oportunidade a 166 

Presidente o informou sobre o andamento do projeto e o enviou parecer que a comissão 167 

fez na ocasião o qual ficou bastante impressionou e disse que está a disposição do 168 

parlamento. Continuando a Presidente disse que novamente tentou contato com AGB 169 

Peixe Vivo, com o IGAM, com a CCR Alto para participarem dessa plenária, mas não 170 

obteve resposta. Em contato com um Conselheiro, que faz parte da Comissão da CCR 171 

Alto, e que visitou os trabalhos do projeto, na Comunidade Riacho das Pedras, esse disse 172 

que o relatório ficou realmente escabroso. A Presidente pediu ao Conselheiro Francisco 173 

Pinto para dar mais informações sobre o que foi discutido na CCR Alto lhe repassado pelo 174 

conselheiro e membro Júlio Ayala. Com a palavra o Conselheiro disse que essas 175 

informações seriam passadas pelo Conselheiro Júlio Ayala que, por problemas pessoais, 176 

não pôde participar dessa reunião, o Conselheiro apenas acrescentou que uma comissão 177 

de auditoria visitou a Comunidade Riacho das Pedras em que um relatório da visita foi 178 

redigido e encaminhado para CCR Alto, onde será discutido pela Câmara Técnica para 179 

dar o desfecho final para esse problema. 8. ESCLARECIMENTOS SOBRE A CGL - 180 

COMISSÃO GESTORA LOCAL DAS DAC'S 19 E 20, BACIAS HIDROGRÁFICAS DOS 181 

RIOS PONTE GRANDE E PIRATINGA, MUNICÍPIO DE FORMOSO – MG. A Presidente 182 

Ivonete Antunes explicou que recentemente o CBH Urucuia recebeu um ofício da 183 

Associação dos Usuários de Água da Bacia Hidrográfica do Rio Ponte Grande e Piratinga 184 

- ABHP, solicitando a criação das Comissões Gestoras Locais - CGL, prontamente a 185 

Presidente entrou em contato com Marcelo Fonseca quando Diretor do IGAM e atual 186 

Diretor Geral, que à época era o responsável pelas CGLs, solicitando a criação da 187 

Comissão para as DACs 19 e 20. Depois do assunto ser pautado em algumas reuniões o 188 

processo foi autorizado e direcionado para o SEI, para que mais documentos necessários 189 

para formalização das DACs pudessem ser inseridos. Depois da autorização a ABHP 190 

convocou os associados para uma reunião onde uma ata, assinada por todos os 191 

associados, foi redigida e incluída no SEI, juntamente com demais documentos. O 192 

Conselheiro Francisco Pinto pediu a palavra para dizer que em conversa com o 193 

Conselheiro Marcelo Perondi, que é Presidente da ABHP, e esse explicou que está 194 

faltando apenas a assinatura de dois dos associados, que não puderam participar da 195 

reunião.  9. ASSUNTOS GERAIS E COMUNICADO DOS CONSELHEIROS; a Presidente 196 

Ivonete Antunes começou falando dos débitos de CBH Urucuia desde que a Penitenciária 197 
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Agostinho de Oliveira Júnior se apropriou da sede. Ficando assim: CEMIG Energia 198 

Elétrica: 21/11/2020 - R$ 1.006,35; 22/12/2020 - R$ 973,50; 22/01/2021 - R$ 1.103,71. 199 

Água e Esgoto: 05/11/2020 - R$ 1.415,99; 05/12/2020 - R$ 1.583,76. Telefonia fixa: R$ 200 

337,77. Internet: R$ 500,00 de multa. Com um total de 6.921,08.  Continuando a 201 

Presidente também falou dos parceiros que contribuíram para o pagamento dos passivos 202 

do CBH Urucuia. São eles: R$ 1.000,00 ABHP; R$ 500,00 COOPERTINGA; R$ 1.000,00 203 

da COAGRIL. Totalizando 2.500,00. Falou também dos itens do Comitê que foram 204 

furtados da sede, que não foi feito o boletim de ocorrência na época, mas a devolução já 205 

está tramitando no SEI. Também falou sobre os bens que serão cedidos para o SF8, como 206 

máquina fotográfica, GPS, computador, projetor, entre outros, para otimizar as ações e as 207 

plenárias do Comitê. O Conselheiro Álvaro Goulart disse que, já que os outros bens foram 208 

roubados, primeiramente o CBH precisaria de um espaço adequado para receber esses 209 

bens, para que não aconteça como antes. Ainda com a palavra a Presidente Ivonete 210 

Antunes disse que no dia 2 de fevereiro participou de uma reunião do CBH Paracatu, onde 211 

é conselheira, e lá presente do Comitê, Tonhão pediu ajuda financeira ao CBH Urucuia no 212 

valor R$ 2.500,00, para que pudessem fazer visitas nos municípios da bacia do Rio 213 

Paracatu para finalizar o Projeto Pacto das Águas. Antes de ouvir a resposta dos 214 

Conselheiros, a Presidente pediu ao Conselheiro Álvaro para também falar sobre a 215 

reunião que teve do CBH SF7. O Conselheiro Álvaro, que também é Conselheiro no CBH 216 

Paracatu, disse que recentemente, em uma breve reunião, o Presidente do CBH Paracatu 217 

comentou que estava fazendo o Projeto Pacto das Águas e já tinha conseguido ajuda de 2 218 

Prefeituras. O Conselheiro acredita o Presidente Tonhão, irá solicitar às prefeituras para 219 

disponibilizar um representante para criar uma comissão para realização desse projeto. 220 

Com a palavra a Presidente perguntou aos Conselheiros que eles achariam se o CBH 221 

Urucuia fosse parceiro do CBH Paracatu nesse projeto? O Conselheiro Álvaro pediu a 222 

palavra para dizer que é de grande valia, mas esse não é o momento para o CBH Urucuia 223 

não condições de assumir mais gastos. O Conselheiro Francisco Pinto disse que 224 

poderíamos adiar essa parceria por um tempo, primeiro, para conhecermos melhor o 225 

projeto, e segundo, por não termos condições financeira no momento. A Presidente 226 

Ivonete Antunes disse que acha extremamente louvável a parceria do CBH Urucuia com o 227 

CBH Paracatu nesse projeto, mas explicou que estamos precisando desse valor para 228 

podermos quitar os passivos do CBH Urucuia. Ainda com a palavra a Presidente falou 229 

sobre a reunião que aconteceu recentemente, na Câmara Municipal de Arinos, que contou 230 
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com a presença da Presidente, do Conselheiro Francisco Pinto, do Conselheiro Júlio 231 

Ayala, da Conselheira Terezinha Lopes, do Conselheiro Reginaldo Proque, do Conselheiro 232 

Álvaro Goulart. Também esteve presente o Ministro do Tribunal de Contas da União, 233 

Augusto Nardes, onde foi falado sobre o Instituto Espinhaço, projeto que quer trabalhar as 234 

Bacias dos Rios São Francisco, que é o segundo maior tributário do Noroeste de Minas, 235 

contemplando 14 municípios da bacia que compõe o SF8. O Conselheiro Reginaldo 236 

Proque disse que é a favor dessas parcerias, mas se sente desconfortável com a ideia de 237 

paternalismo, que o ministro fulano de tal conseguiu acesso ao governo para determinado 238 

projeto, o acesso deve ser para todos e tudo isso via edital, para que fique transparente, e 239 

para que não dependamos de nenhuma figura política. Toda ajuda para nossa região é 240 

muito bem vinda mas, temos que tomar cuidado ao se entregar a certas situações, pois as 241 

coisas que podem parecer de grande ajuda, na verdade é apenas uma maneira para o 242 

governo se promover. A Presidente Ivonete Antunes agradeceu a colaboração do 243 

Conselheiro Reginaldo Proque e perguntou aos presentes quem concordaria com essa 244 

parceria? O Conselheiro José de Paula, o Conselheiro Reginaldo Proque, a Conselheira 245 

Jeane Borges, votaram a favor da parceria. O auxiliar administrativo Eric Reis, solicitou ao 246 

representante da Prefeitura de Arinos, Ádamo, para reenviar um novo ofício de inclusão ao 247 

CBH Urucuia, com dados de e-mail e telefone, para que a entrada ao conselho seja 248 

formalizada junto ao IGAM. O Conselheiro Francisco Pinto pediu a palavra para comunicar 249 

a ausência da conselheira Terezinha Lopes, que por motivo de saúde não pode participar 250 

dessa plenária. ENCERRAMENTO; Não havendo mais assuntos a ser discutido a 251 

Presidente Ivonete Antunes declarou encerrada a sessão e agradeceu à presença de 252 

todos os Conselheiros e convidados da qual foi lavrada esta ata. UNAÍ/MG, 04/02/2021.  253 


